



Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
im Ortsbeirat
Mainz-Altstadt

Vorlage-Nr. 1086/2022

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 26. Juli 2022

Zusätzliche Haltestelle für Linie 78

Mit Beschluss 0408/2010 forderte der Ortsbeirat die Einrichtung einer zusätzlichen Haltestelle in der Gaustraße zwischen Ölgasse und Am Stefansberg. Im unmittelbaren Umfeld ist eine hohe Wohnbevölkerungsdichte und es befinden sich dort zahlreiche Geschäfte und Gastronomiebetriebe, jedoch ist die Entfernung zwischen der Haltestelle Schillerstraße und der Haltestelle Am Gautor für die Innenstadtlage ungewöhnlich weit. Mit Sachstandsbericht 1029/2010 erklärte die Verwaltung, dass auf Grund des „extrem hohen Verschleiß[es] der Schienen beim Abbremsen und Anfahren“ der Straßenbahnen die „MVG derzeit keine Neueinrichtung einer Haltestelle“ beabsichtige.

Inzwischen ist eine neue Buslinie eingerichtet worden, die Linie 78, die vom Höfchen kommend aus der Ludwigsstraße am Schillerplatz in die Gaustraße biegt, und erst wieder an der Haltestelle Am Gautor hält. Wenn diese Busse auf halber Höhe halten würden, wäre nicht mit dem Verschleiß der Schienen zu rechnen, und die vom Sachstandsbericht konstatierte „Verbesserung der Erschließung“ (auch von der touristisch oft aufgesuchten Stephanskirche) könnte doch noch realisiert werden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wäre eine Haltestelle für den Omnibusverkehr an dieser Stelle eine Möglichkeit dem Wunsch des Ortsbeirats, der im Beschluss 0408/2010 zum Ausdruck kommt, zu entsprechen? Wie schätzt die Verwaltung die Akzeptanz und Nutzungsintensität einer Haltestelle an dieser Stelle ein?
2. Ist mit der Einrichtung einer Haltestelle an dieser Stelle zu rechnen? Falls nein, warum nicht? Falls ja, wann?

Viviane Coppess

Bündnis 90/DIE GRÜNEN